

ont bondi de 19 p. 100 l'an dernier. Les économies de l'APEC absorbent maintenant la moitié de toutes les exportations canadiennes. Nos échanges bilatéraux avec les pays de l'Asie-Pacifique ont augmenté de 38 p. 100, ou de 14 milliards de dollars, depuis la création de l'APEC en 1989. L'investissement asiatique direct au Canada a quadruplé entre 1984 et 1994.

L'Asie représente quatre de nos cinq principales sources d'immigrants entrepreneurs. Le nombre de visiteurs en provenance de l'Asie-Pacifique a doublé de 1983 à 1993, de sorte que ceux-ci comptent maintenant pour le tiers des étrangers venant au Canada. Le nombre d'Asiatiques étudiant au Canada et le nombre de Canadiens apprenant les langues asiatiques se sont considérablement accrus. Nous avons déjà pris l'initiative en vue d'une libéralisation des échanges avec l'outre-Atlantique. Nous sommes tout aussi bien disposés envers le libre-échange avec les pays du Pacifique.

Merci.